Unsere Toten

Ehrenobmann WOLFGANG AIGNER gestorben

Mit dem Heimgang von Ehrenobmann Wolfgang Aigner erleidet der Landesfischereiverband Salzburg einen schweren Verlust.



Mehr als 3 Jahrzehnte wirkte er unermüdlich als Bezirksobmann, Geschäftsführer und Ehrenobmann beim Aufbau von Salzburgs Fischerei.

Gewissenhaftigkeit, Hilfsbereitschaft, Treue, unendlicher Fleiß und Arbeitswille zeichneten seine Persönlichkeit aus.

Die heutigen Leistungen des Landesfischereiverbandes Salzburg sind ein sichtbarer Ausdruck seiner Arbeit. Mit Dank und Ehrfurcht gedenken alle seine vielen Freunde der Fischerei seines Beispiels; sein Werk, auf das wir stolz sind, ist uns Ansporn für die Zukunft.

Eduard Bayrhammer

Eduard Bayrhammer Obmann

Der Salzburger Sportfischereiverein gibt bekannt, daß

JOHANN DUBEN

langjähriges Mitglied, Gewässerwart, Ausschußmitglied und Gewässeraufsichtsorgan des Amtes der Salzburger Landesregierung, am 16.9. 1979 gestorben ist.

Ein Petri Dank für seine Arbeitsleistung im Verein und seinen unermüdlichen Kampf um die Gewässerreinhaltung.

Nach einem tragischen Arbeitsunfall verstarb unser Mitglied und Fischerkollege SIEGFRIED POMBERGER

Wir werden an ihn immer als Freund und Kollegen denken.

Fischereisektion Salzburg des Verbandes österreichischer Arbeiter-Fischerei-Vereine